
Игрушки для детского сада 

 

 
 

Атабаевский детский сад посещают двадцать семь ребят, возраст детей – от трёх до 

семи лет. Как отмечает заведующая детским садом Надежда Овчинникова, воспитанники 

детсада любят заниматься физкультурой, играть в спортивные игры. Но из-за нехватки 

финансовых средств в детском саду недостаточное количество спортивного инвентаря. В 

детском саду – две группы, одна из них располагается в здании Атабаевской школы. 

Поэтому спортинвентарь приходится делить и переносить из одного здания в другое. 

Данную проблему помог решить генеральный директор ООО «КОМОС ГРУПП», депутат 

Государственного Совета Удмуртской Республики Андрей Васильевич Шутов.  

Благодаря депутату Андрею Васильевичу Шутову для продуктивных и полноценных 

занятий физкультурой в Атабаевском детском саду появились мячи, обручи, скакалки, 

массажные коврики и многое другое.  

Год назад депутат подарил детскому саду игрушки. Спасибо хочется сказать 

Андрею Васильевичу Шутову за то, что он с пониманием относится к нам и откликается 

на наши просьбы! От имени коллектива, родителей и детей желаем Андрею Васильевичу 

здоровья, успехов и всего самого доброго!» - со словами благодарности обратилась 

заведующая Атабаевским детским садом Надежда Овчинникова.  

 

 

  



 

Чествование тружеников села 

 
 

24 октября в Киясовском районе состоялось торжественное собрание, посвящённое 

Дню народного единства, Дню государственности Удмуртии, 88-й годовщине со дня 

образования Киясовского района и Дню работников сельского хозяйства и 

перерабатывающей промышленности. Глава МО «Киясовский район» Александр 

Максимов отметил, что впервые в новейшей истории Киясовский район произвёл 

продукции на сумму более 1 млрд. руб. (уже за 9 месяцев 2014 года). Увеличили объёмы 

производства продукции ЗАО «Сактон», «АкваАргентум», «Сок-Адмирал», «Время+», 

ПО «Оптовик». Рост валовой продукции сельхозпроизводства составил 12,6 %,  

промышленности  -  77,7 %. За 9 месяцев 2014 года на Мушаковском месторождении 

добыто 17 тысяч тонн нефти на сумму 202 млн. рублей. Начинается разработка Карамас-

Пельгинского месторождения нефти. Несмотря на то, что в последние годы количество 

крестьянских (фермерских) хозяйств в районе сократилось почти в 2 раза, производство 

валовой продукции увеличилось в 3,4 раза. Поголовье крупного рогатого скота и коров 

увеличилось более чем в 3 раза,  молока  - в 2,4 раза, мяса – в 2 раза. За 2014 год 

сельхозпредприятиями фермерскими хозяйствами приобретено 10 тракторов, 3 

автомобиля, 1 зерноуборочный и 1 кормоуборочный комбайн, 11 единиц другой 

сельскохозяйственной техники (дискаторы, посевные машины, косилки, жатки, пресс-

подборщики, прицепы, охладители молока) – всего на сумму около 26 млн. руб. Глава 

района отметил, что господдержка  по всем направлениям в этом году составила 

28млн.764 тыс. руб., это на 30% больше, чем в прошлом году.     

Жителей Киясовского района тепло и сердечно поздравил генеральный директор 

ООО «КОМОС ГРУПП», депутат Госсовета Удмуртской Республики Андрей Шутов. О 

положении дел в отечественном сельском хозяйстве корреспондент газеты «Знамя труда» 

побеседовал с Андреем Васильевичем Шутовым. 



-Андрей Васильевич, какие меры принимают депутаты Государственного Совета по 

поддержке сельского хозяйства? 

- Традиционно сельское хозяйство Удмуртии  получает хорошие дотации. Именно 

благодаря этому сельскохозяйственная отрасль  активно развивается. По темпам 

производства молока находимся на первом месте в Российской Федерации, по валовому 

производству - на третьем месте. Это большое достижение для маленькой Удмуртии. 

Сегодня республиканский бюджет дефицитен, но, несмотря на это, депутаты Госсовета 

Удмуртии едины во  мнении: расходы на эту отрасль сокращать нельзя.  

- Как реально обстоят дела в вашем агрохолдинге после введения европейских 

экономических санкций? 

- Сегодня мы видим для себя «плюсы», среди которых – уход с рынка дешевого 

импортного мяса. Себестоимость импортного мяса намного ниже российского по 

нескольким причинам. Во-первых, на Западе сельское хозяйство в большом объеме 

поддерживается государством. Во-вторых, природно-климатические условия там таковы, 

что, к примеру, в Бразилии или Дании производство килограмма свинины обходится в 

один евро (примерно 50 рублей). У нас - 72-75 рублей. С уходом импортного мяса цены 

выросли, и открылись возможности для развития российского свиноводства. Мы будем 

активно развивать это направление, в том числе и Киясовский свинокомплекс.  

 
 



Даниловские бабушки теперь и танцуют 

 
 

18 ноября помощники депутата Государственного Совета Удмуртской Республики 

Андрея Шутова встретились с участниками фольклорного самодеятельного ансамбля 

«Родные просторы» села Данилово Киясовского района. 

Активисты ветеранского движения, даниловские бабушки ещё 7 лет назад решили, 

что в Данилове должен быть свой сельский клуб. Было найдено помещение − пустующая 

квартира, каких в малых деревнях не мало. Бабушки на собственные средства, 

собственными руками привели в порядок это заброшенное помещение и стали проводить 

в нем различные культурные мероприятия. Их самодеятельный коллектив «Родные 

просторы» обрел свой дом. Помещение довольно просторное, но немного темновато. 

Необходимо поработать над освещением. Отопление печное, бабушки заблаговременно, 

за день, чтобы было тепло.  

Депутат Андрей Шутов, узнав, что бабушки в течение семи лет своими руками 

обустраивают сельский клуб, сразу откликнулся на их просьбу о музыкальном центре. 18 

ноября в клубе появился музыкальный центр «SONY». В торжественной обстановке 

подарок вручили помощники депутата Андрея Шутова. Все участницы самодеятельного 

ансамбля, активисты Даниловской ветеранской ячейки сердечно поблагодарили депутата 

Андрея Шутова, отметив его отзывчивость и понимание.  

 

 
 

 


